



La Rochelle Le 18 octobre 2017  
MINI-TRANSAT 2017

## AVENANT N°4 aux Instructions de course :

### Articles des IC modifiés à appliquer

(Modifications : supprimé est barrés, ajouté est surlignées)

#### 5. PROGRAMME DES COURSES

Obligation aux skippers d'être présents au contrôle sécurité et aux briefings. Un émargement sera mis en place à chacun de ces RDV et briefings, les absents seront pénalisés sans instruction de **1 heure** sur l'étape se rapportant au RDV et briefing.

- 25 octobre de 9h00 à 15h00 émargement au PC course pour confirmation de la présence des skippers sur site.
- 27 octobre briefing prologue 2<sup>ème</sup> étape pour les skippers concernés dans les locaux du « Real Club Nautico » (heure à préciser).
- 31 octobre briefing 2<sup>ème</sup> étape et briefing météo dans les locaux du « Real club Nautico » (heure à préciser).

#### 5 SCHEDULE OF RACES

Obligation for the skippers to attend the briefings. A list to be signed will be made available at all of appointment and these briefing. Skippers not attending will be penalized without a hearing **one hour** on the leg relating to the briefing.

- 25 october 9h00 am. to 3h00 pm. a list to be signed at a sailing PC to confirmed the skipper's présence on the site.
- October 27<sup>th</sup>, briefing prologue of the 2<sup>nd</sup> leg for the skippers concerned at the « Real Club Nautico » (hour to be specified).
- October, 31<sup>st</sup>, briefing 2<sup>nd</sup> leg and weather at the « Real Club Nautico » (hour to be specified).

Affiché le 18 octobre 2017  
Le PCC : Alex Cordier